KAWASAKI



前長島町副町長 鐵夫(かわさきてつお)

退任のあいさつ

すことができましたことは、 いたしました。在任中、 により、長島町副町長を退任 この度、 恙無く退任を果た 諸賢のご指導ご支 6月30日任期満了

一重に皆さま方のお力添えの

賜物と、心より深く感謝申し の初代副町長として、新町の せていただき、また新長島町 しい東町50年の終幕に参画さ 東町最後の助役として、 上げております。 顧みますと、平成17年3月 輝か

> もない喜びとしているところ ができましたことは、この上 でございます。 基礎作りの重責に携わること

忸怩たる思いでございます。 も貢献することができたか、 条実現のため、 お祈り申し上げご挨拶としま す。動きます」という政治信 添町政のますますの発展 ただ、川添町長の「語りま 関係皆さまのご健康とご そしてご繁栄を心から いささかで

> さまには、心からお見舞い申 赤潮被害に遭われた漁業の皆 昨年に続き未曾有の

> > る発展を最大の課題に、

を尽くさせていただきまし

町間の、町民の融和と均衡あ

て、

合併直後の旧東・長島

期が満了となり、 感謝し、厚くお礼申し上げま のご指導、ご協力の賜ものと ごせましたのも町民の皆さま ました。この間、 大過なく過 退任いたし 副町長の任

することを祈念します。

最後に、町民の皆さまのご

退任のごあ

望の持てる長島」として発展 ます。これからも「誇りと希 る町として、注目を集めてい 強力な指導力のもと、活力あ 日をもちまして、

今、長島町は、

川添町長の

さて、私、平成22年6月末

7月から4年間、 思い返しますと、平成18年 副町長とし 多幸をお祈りし、 いさつとお礼とします。

す。

前長島町副町長 退任のあいさつ



定憲(おおどうさだのり)

## 2人の副町長が退任されました